

N. ren

Sábado 02.06.2018

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo de La Plata (Argentina) y nombramiento del sucesor

Nombramiento del obispo de Saitama (Japón)

Nombramiento de los obispos auxiliares de Osaka (Japón)

Nombramiento del Rector Magnífico de la Universidad Pontificia Lateranense en Roma

Renuncia del Arzobispo de La Plata (Argentina) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de La Plata (Argentina), presentada por S.E. Mons. Héctor Rubén Aguer.

El Papa ha nombrado arzobispo de La Plata (Argentina) a S.E. Monseñor Víctor Manuel Fernández, hasta ahora arzobispo titular de Tiburnia.

S. E. Mons. Víctor Manuel Fernández

S. E. Mons. Víctor Manuel Fernández nació en Alcira Gigena (Córdoba, Argentina) el 18 de julio de 1962. Después de sus estudios secundarios, ingresó al Seminario *Nuestra Señora de Loreto* en Córdoba. El 15 de agosto de 1986 recibió la ordenación sacerdotal, incardinándose en la diócesis de Villa de la Concepción del Río Cuarto.

Obtuvo una Licenciatura en Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma y en 1990 un Doctorado en la Pontificia Universidad Católica de Argentina.

Ejerció su ministerio sacerdotal en la *Parroquia de los Sagrados Corazones*, en Río Cuarto (1985). De 1988 a 1993, fue formador y profesor en el Seminario Mayor *Jesús Buen Pastor* de Río Cuarto, colaborando, al mismo tiempo, en la *Parroquia de Nuestra Señora de Fátima*. Desde 1988 es profesor en el instituto diocesano de formación de laicos, del cual, desde 1990 hasta 1992, también fue rector. Desde 1993 es profesor en la Facultad de Teología de la Universidad Católica de Argentina, de la cual, en 2002, se convirtió en vicedecano. También fue asistente diocesano y supervisor del equipo de coordinación diocesano del Movimiento de Renovación Carismática; Director de la Oficina Diocesana de Catequesis (1992); Vicario parroquial de *San José de Tegua* (1991-1993, 2000-2007); párroco de *Santa Teresa del Niño Jesús*, en Río Cuarto (1993-1999).

En 2007, fue designado por Benedicto XVI para participar en la V Conferencia del Episcopado Latinoamericano en Aparecida (Brasil), en calidad de experto de la Conferencia Episcopal Argentina y del mismo CELAM. Desde agosto de 2008 es decano de la Facultad de Teología de la Universidad Católica de Argentina. Desde 2011 hasta abril de 2018 fue Rector de la Universidad Católica de Argentina.

El 13 de mayo de 2013 fue elegido arzobispo titular de Tiburnia, habiendo sido consagrado obispo el 15 de junio siguiente.

En la Conferencia Episcopal de Argentina, es miembro de la Comisión de Fe y Cultura.

También ha sido nombrado Consultor de la Congregación para la Educación Católica.

Nombramiento del Obispo de Saitama (Japón)

El Papa ha nombrado obispo de la diócesis de Saitama (Japón), al Rev. Don Mario Michiaki Yamanouchi, S.D.B., hasta ahora Inspector de la Sociedad Salesiana de San Juan Bosco (Salesianos) en Japón.

Rev. Don Mario Michiaki Yamanouchi, S.D.B.

El reverendo Don Mario Michiaki Yamanouchi, S.D.B., nació el 8 de diciembre de 1955 en Oita, diócesis de Oita. Ingresó en el Noviciado Salesiano en Manucho, Argentina, en 1975. Hizo sus votos perpetuos el 24 de enero de 1982. De 1976 a 1979 estudió Filosofía y Teología en Córdoba (Argentina). Tiene un Bachillerato en Teología y Ciencias de la Educación.

Ordenado sacerdote el 21 de diciembre de 1984 en San Juan, Argentina, regresó a Japón el 26 de febrero de 1997.

Después de su ordenación sacerdotal, ha desempeñado varios ministerios en Argentina, Japón y en ámbito Provincial. En Argentina: catequista en el Instituto *Domingo Savio* en Córdoba (1985-1987; catequista en el Instituto de *Michele Rua* en Córdoba (1987-1991); maestro de novicios en el *Instituto de San Miguel* en La Plata (1991-1992); Rector de *Casa Ramos Mejía* de Buenos Aires (1992-1996); Consejero Provincial (1987-1992). En Japón: Estudios para retomar el dominio del idioma japonés en el *Salesian Study Center* de Oita (1997-1998); Asistente espiritual de la escuela profesional salesiana de Ikue y director de la Comunidad religiosa de Suginami (1999-2004); Rector de la *Escuela Teológica de los Salesianos* en Chofu (2004-2010); Director espiritual de *Mary Help of Christian Association* (2010-2014). En ámbito provincial. : Moderador del Consejo provincial de los Salesianos (2007-2008);consejero provincial y delegado para la formación de las familias Salesianas (2007-2009), delegado provincial de los *Past Pupils of Don Bosco* (2009-2012), Vice-Inspector de los Salesianos en Japón (2010-2014); Rector de la Casa Provincial (2010-2014); desde 2014 es Provincial de la Sociedad Salesiana de San Juan Bosco (Salesianos) en Japón.

Nombramiento de los obispos auxiliares de Osaka (Japón)

El Santo Padre ha nombrado obispos auxiliares de la archidiócesis de Osaka (Japón): **Rev.do P. Josep María Abella Batlle, C.M.F.**, párroco de la catedral de la misma metropolitana, asignándole la sede titular de
Malamocco y **Rev. Paul Toshihiro Sakai,** miembro del *Opus Dei*, hasta ahora Secretario general de la Prelatura del *Opus Dei* en Japón, asignándole la sede titular de Novabarbara.

Rev. P. Josep María Abella Batlle, C.M.F.

El Rev. P. Josep María Abella Batlle, C. M.F., nació el 3 de noviembre de 1949 en Lleida, España. Después de completar sus estudios de Filosofía y Teología en la *Facultad de Teología de los Jesuitas en Sant Cugat del Vallès* (Barcelona), enviado a Japón para aprender el idioma.

Hizo su primera profesión el 22 de agosto de 1966 y la profesión perpetua el 8 de diciembre de 1972. Fue ordenado sacerdote el 12 de julio de 1975.

Después de su ordenación sacerdotal, ocupó los siguientes cargos: Coadjutor de la *Parroquia de Midorigaoka* en la Diócesis de Nagoya (1975-1977); Consejero de la Provincia Claretiana (1976-1981); Director del asilo *Uminohoshi* en la archidiócesis de Osaka (1981-1984); párroco de *Hirakata* en la archidiócesis de Osaka (1981-

1988); Director de la institución escolar (1981-1991); Director del asilo *Akenohoshi* en la diócesis de Nagoya (1989-1992); Provincial de los PP. Claretianos (1981-1992); Director del Comité Claretiano para la Evangelización, en Roma (1991-2003); Superior General de los *Misioneros Hijos del Corazón Inmaculado de María* (Roma) por dos mandatos (2003-2015). A su regresa a Japón, residió en la parroquia de *Imaichi*, en la archidiócesis de Osaka (2015-2016); desde 2016 es miembro del Vicariato Foráneo *Shirokita* en la archidiócesis de Osaka; y desde 2017 es párroco de la catedral de la archidiócesis de Osaka.

Rev. Paul Toshihiro Sakai

El reverendo Paul Toshihiro Sakai nació el 23 de marzo de 1960 en Ashiya, en la provincia de Hyogo, archidiócesis de Osaka. Después de completar la escuela secundaria *Rokko Gakuin*, en 1976 comenzó el camino formativo en la Prelatura del *Opus Dei*. En 1982 completó sus estudios en Pedagogía en la *Universidad Ikuei* de Osaka, obteniendo la Licencia.

En 1985 fue a España, ingresando al Seminario. En 1990 se doctoró en Teología en la *Universidad de Navarra* y regresó a Japón el mismo año. En febrero de 1988 emitió la promesa de fidelidad y se convirtió oficialmente en miembro del *Opus Dei*.

Fue ordenado sacerdote el 20 de agosto de 1988 en Torreciudad, España.

Después de su ordenación sacerdotal, ocupó los siguientes cargos: de 1990 a 2004: director espiritual de la Escuela *Seido* en Nagasaki; de 2005 a 2010: profesor de cristología en la *Universidad de SantoTomás* en Ozaki, Hyogo; de 2007 a 2011: miembro del Consejo Presbiteral de la archidiócesis de Osaka; de 2012 a 2017: Responsable de los estudios de la Prelatura del *Opus Dei* en Japón; de 2002 a 2018: director espiritual de la Prelatura del *Opus Dei* en Japón; de 2014 a 2018: director espiritual del *Centro Cultural Seido*, en la archidiócesis de Osaka; desde 2011 es miembro de la Comisión Litúrgica de la archidiócesis de Osaka; desde 2014 es director de la Comisión de la archidiócesis de Osaka para la catequesis a través del Braille; desde 2018 es Secretario General de la Prelatura del *Opus Dei* en Japón.

Nombramiento del Rector Magnífico de la Universidad Pontificia Lateranense en Roma

El Santo Padre ha nombrado Rector Magnífico de la Universidad Pontificia Lateranense de Roma, al ilustre profesor Vincenzo Buonomo, Coordinador de los doctorados de la Facultad de Derecho Civil de la misma Universidad Pontificia.

El Prof. Buonomo entrará en funciones en su nuevo puesto el 1 de julio de 2018.

Prof. Vincenzo Buonomo

El Prof. Vincenzo Buonomo nació en Gaeta el 17 de abril de 1961.

Es doctor en *Utroque lure* en la Pontificia Universidad Lateranense (1983).

Se especializó en Derecho Internacional, con Diploma de Preparación para la Carrera Diplomática. Comenzó a enseñar en la Facultad de Derecho Civil de la Universidad Pontificia Lateranense en 1984. Fue nombrado Profesor Ordinario en la misma Facultad de Derecho Civil de la Pontificia Universidad Lateranense en 2001.

Desde 1983 es colaborador de la Delegación de la Santa Sede ante las Organizaciones y Organismos de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO, IFAD, PAM), donde fue nombrado Jefe de Oficina en 2007.

Desde 2014 es Consejero del Estado de la Ciudad del Vaticano